

ACTA

Asamblea Popular Barrio La Conce

Fecha: 07.10.2011

Lugar: Plaza Virgen del Romero

Hora: 20:30

Número de asistentes: 80/90 personas

Puntos del Orden del día:

1. Recordatorio a los asistentes sobre el funcionamiento de la Asamblea y su dinamización.
2. Solicitud de voluntarios para tomar Acta (3), Turnos de Palabra (2), Moderador (1)
3. Charla-debate del Grupo de Economía de Sol
4. Intervención de las Comisiones
5. Actuación musical
6. Recogida de la Asamblea

Información:

Como hace mucho frío y la charla-debate, tan interesante, ha llevado más tiempo del previsto, se propone a las comisiones que salgan a exponer únicamente lo muy importante o urgente de su trabajo de esta semana y se deja el análisis del resto para la que viene.

Comisión de Local: se propone a los vecinos hacerse socios de la AAVV San pascual para revitalizarla y, desde dentro, promover su implicación en las acciones llevadas a cabo por la asamblea de la Conce. En el huerto, que ha salido en prensa de tirada nacional, ya están saliendo las lechuguitas y se va a trabajar sábado y domingo por la mañana.

Se necesitan voluntarios para los puntos de información.

Se propone trasladar la asamblea a los sábados por la mañana de cara al invierno. Se acepta la propuesta, aunque se decide que la siguiente asamblea será todavía el viernes por la tarde y que la primera asamblea de sábado por la mañana será por tanto el 22 de octubre.

Comisión de Educación: ¡la movilización continúa!

Agenda de eventos

Domingo 9 de octubre: se anima a la gente a ir al *Toma tu parque* organizado por la asamblea del 15-M de Pueblo Nuevo en el parque de Ascao.

Miércoles 12 de octubre: quedada en el local a las 17h para hacer broches de soles (por Sol) para la manifestación del 15-O.

ASSEMBLEES
POPULAIRES

Propuestas y Acuerdos:

Para la manifestación del 15-O, la Interbarrios ha propuesto comer todos juntos en el parque Paraíso y luego salir en columna. Nos juntaríamos, San Blas, La Elipa, Pueblo Nuevo, San Juan Bautista, La Conce, Torrejon, Coslada y San Fernando más el que quiera venir. Habrá talleres de camisetas y pancartería.

Varios:

Charla-debate

Iván y Manolo, miembros del Grupo de Economía de Sol, exponen un análisis de la situación económica.

Iván plantea que nos encontramos a nivel mundial ante una situación crítica, crucial, que en algunos países como Grecia se ha traducido ya en un auténtico “genocidio financiero” y que está derivando en una rápida dilapidación del capital público generado. Las medidas adoptadas frente a esta situación constituyen una aberración económica, social y política:

- en lo económico, la aberración consiste en que se están adoptando medidas que ni tan siquiera desde la propia lógica de los mercados contribuirían a salir de la crisis, dado que lo que está produciendo es una crisis de demanda que en España presenta rasgos específicos por el estallido de la burbuja financiera y el alto nivel de paro; el déficit es visto como culpable de la crisis cuando debería analizarse precisamente al revés.
- en lo social, a la precariedad del Estado social español, cuya construcción se inició con la llegada de la democracia, se ha sumado en estos últimos años una progresiva reducción de impuestos directos y aumento de los indirectos (combinación beneficiosa para las rentas más altas) que reduce la capacidad recaudatoria, con el consiguiente aumento del déficit, que a su vez se traduce en una contracción del gasto público y, como parte de éste, del gasto social.
- por último, en lo político, la aberración se aprecia en la progresiva pérdida de soberanía democrática a favor de instituciones financieras que no están gobernadas democráticamente y sobre las cuales, por tanto, la ciudadanía no tiene ninguna capacidad de influencia.

En conjunto, nos encontramos en una situación crítica causada por el descontrol de los mercados ante la cual cabe adoptar dos posturas: la de la fe ciega en los mercados, que propugna el neoliberalismo, o la de la lucha por la defensa de lo público.

Manolo centra su intervención en el engaño que envuelve esta situación de crisis, construido por la vía de los medios de comunicación. El engaño consiste, por ejemplo, en mostrar lo público como sinónimo de gasto y lo privado como garantía de provecho, en llamar a los empresarios “emprendedores”, en esconder la demanda de una reducción salarial bajo la necesidad de “ser competitivos”, en utilizar la deuda como excusa para colarnos los recortes, etc. En su intervención, Manolo aborda diversos temas como la tasa Tobin (que pretende gravar las transacciones financieras para frenar las ganancias meramente especulativas), las agencias de calificación que se han erigido en dueñas y señoras de la economía mundial, la evidencia de que los mercados necesitan que las pensiones bajen para sacar tajada también de esa posibilidad de negocio, o el incremento de poder que supone para los mercados el proceso de las cajas de ahorro, y concluye afirmando que es necesario otro modelo de crecimiento, respetuoso con el medio ambiente y sostenible en todas sus dimensiones

A continuación, se abre un animado turno de palabra en el que los vecinos plantean preguntas relativas a las cajas de ahorro (en relación con las cuales los ponentes defienden la necesidad de que exista una banca pública en el sentido de controlada, democrática), cómo conseguir que aflore la economía sumergida (analizado por los ponentes como un mecanismo suplementario de explotación del trabajador que sólo puede combatirse con un reforzamiento de la Inspección de Trabajo y de Hacienda y leyes más justas), la posibilidad de solucionar la crisis “perdonando” por ejemplo la deuda de Grecia (cosa que, como cuentan los ponentes, no cabe esperar porque supondría un perjuicio para los bancos franceses y alemanes, principales acreedores de esta deuda ilegal), etc.

Anexos:

Termina la asamblea con la interpretación de cuatro o cinco temas por un compañero con bastante éxito. (se presentan dos coches y dos motos de la policía municipal, no pasa nada.)

Fecha de la próxima Asamblea: : viernes 14 de septiembre 2011

Se da por finalizada la Asamblea: 22:20 h

ASSEMBLEES
POPULAIRES